
Pièces 7 Pièces

Superficie 254 m²

Référence 166_PL.2678

Prix 1 290 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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En exclusivité au pied du vieux village de Mougins, maison de famille traditionnelle

offrant charme et authenticité.  Composée d'un vaste séjour lumineux avec salle à

manger et cheminée de 60 m2, d'une chambre de plain-pied avec salle de douche

et de trois chambres à l'étage, dont une chambre avec salle de bains et douches

ensuite.  Magnifique  jardin  paysager  avec  piscine  au  niveau  de  la  pièce  de  vie.

Grand  sous-sol  avec  double  garage,  salle  de  jeux,  buanderie,  cave  et  atelier.

Travaux  de  rafraîchissement  à  prévoir.  Ses  atouts  :  charme,  beau  jardin  avec

piscine, double accès, proximité ...

Exclusively at the foot of the old village of Mougins, traditional family house offering

charm and authenticity.  Composed of a large, bright living room with dining room

and  fireplace,  a  bedroom  on  the  ground  floor  with  shower  room  and  three

bedrooms  upstairs,  including  a  suite.  Magnificent  landscaped  garden  with

swimming  pool  at  living  room  level.  Large  basement  with  double  garage,  games

room,  laundry  room,  cellar  and  workshop.  Renovation  work  to  be  planned.  Its

assets:  charm,  beautiful  garden  with  swimming  pool,  double  access,  immediate

proximity to Cannes, shops and schools. Ideal for a ...

MAISON BONAPARTE 

26 Avenue Jean Kuntzmann - 38330 MONTBONNOT-ST-MARTIN

Contacter l'agence
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